



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 363
23 de junio de 2016

Unidos para la reconstrucción de las zonas de desastre

Autoridades de la Universidad Central del Ecuador se reunieron con Hitoshi Noda, embajador extraordinario y plenipotenciario de Japón para establecer alianzas estratégicas en favor de los ecuatorianos, así como el intercambio de conocimientos técnicos.

En el marco del encuentro el doctor Fernando Sempértegui, rector del Alma Mater, explicó a la comitiva sobre los avances académicos y científicos que tiene la institución, así como el contexto de salud que vive el país para sobre ese diagnóstico plantear propuestas de cooperación. La delegación visitó la Clínica Simulación Médica y Robótica para conocer los métodos de enseñanza que reciben los estudiantes centralinos a través de la tecnología.

En parte de este espacio la Facultad de Ciencias Médicas prevé colocar el nombre de Hideyo Noguchi, reconocido bacteriólogo japonés, que dedicó su vida a la investigación de enfermedades tropicales y trató durante varios años con médicos ecuatorianos en pro del desarrollo de la ciencia.

Ecuador y Japón a través de estas instituciones sumarán esfuerzos también para la reconstrucción de las zonas afectadas tras el sismo ocurrido el pasado 16 de abril. El cuerpo diplomático puso a disposición todo su contingente para trabajar con la Universidad Central en sectores como Manta y Bahía de Caráquez, donde ya operan varias carreras de la casa de estudios tras la firma de un convenio en el diagnóstico de estructuras, así como de sus sistemas de agua. **D.V**

